

Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch in neue Jahr 2022

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
das Jahr 2021 neigt sich dem Ende zu und wir schauen gebannt auf 2022, ob es die so sehnsüchtig gewünschte, langweilige Normalität wieder in unser Leben lässt. Unerwartet, aber leider immer noch allgegenwärtig ist die Pandemie. Wir hoffen, dass Ihr unbeschadet und soweit gesund über die Zeit gekommen seid.

Trotz Impfung hatte es auch mich und meine Frau erwischt. Zum Glück kein „schwerer Verlauf“, aber heftig im Vergleich zu anderen Erkrankungen, die wir in unseren jetzt über 30 Ehejahren miteinander erlebt haben. Dazu unangenehm, da einige Dinge, wie der Geruchs- und zum Teil der Geschmackssinn, sowie die konditionelle, körperliche Situation noch nicht wieder vollständig hergestellt sind. Trotzdem befinden wir uns gerade in einer zauberhaften Zeit des Jahres. Geprägt von Lichtern, Spannung, Geschenken und das Feiern/Gedenken der Geburt unseres Heilandes Jesus Christus, der alle Sorgenlast der Welt trägt, wenn wir ihn lassen.

Da wir in diesem Jahr keinen Verbandstag hatten, freuen uns riesig darauf, Euch alle im nächsten Jahr live und in Farbe auf unserem Verbandstag wiederzusehen.

Denkt bitte daran, ein Ehrenamt ist nicht selbstverständlich. Wir brauchen Eure Hilfe um den Verband auch die nächsten Jahre sicher und zuverlässig führen und leiten zu können. Bei Interesse meldet Euch bitte bei uns.

Wie auch in den letzten Jahren

DENKT IMMER DARAN und besinnt Euch auf die wirklich wichtigen Dinge im Leben; Familie und Freunde.

„Augen können nur leuchten, wenn es etwas gibt, was das Innere zum Leuchten bringt“. Gesundheit und Zufriedenheit sind die höchsten Güter auf Erden.

Wir wünschen Euch allen eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Eure

Klaus, Sascha, Petra und Wilhelm